

Ressort: Entertainment

Justin-Bieber-Äffchen findet neues Zuhause im Serengeti-Park

Hodenhagen, 31.05.2013, 16:50 Uhr

GDN - Justin Biebers Kapuzineräffchen "Mally" hat ein neues Zuhause gefunden: Das Tier lebt nun im Serengeti-Park im niedersächsischen Hodenhagen. Das teilte der Tierpark am Freitag mit.

Dort muss der Affe nach seiner Ankunft zunächst noch drei Wochen in Quarantäne leben. Das Weißschulterkapuzineräffchen soll danach behutsam in die bereits im Park lebende Affenfamilie integriert werden. Als am 17. Mai feststand, dass "Mally" in Deutschland bleiben wird, hatte sich das Bundesamt für Naturschutz für eine dauerhafte Unterbringung im Serengeti-Park entschieden. Der Münchener Zoll hatte das Tier Ende März beschlagnahmt, da Popstar Justin Bieber keine Papiere für das Tier dabei hatte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14911/justin-bieber-aeffchen-findet-neues-zuhause-im-serengeti-park.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com